
杉の子 号外
ひたちなか市立高野小学校 令和５年２月１７日

保護者アンケートより ２月
第２回アンケートにご協力ありがとうございました。集計結果は、１月の学校だよりでお知らせしました。

ここでは，保護者の皆様よりいただきました自由記述のご意見について述べさせていただきます。

〇 いつも丁寧に指導していただきありがたい

〇 子どもの気持ちを大切にして、先生も優しく、穏やかなクラスでとても安心している。

〇 コロナ感染時、オンライン授業を積極的に行ってもらいとても助かった。

連絡も頻繁にいただき、丁寧な対応をしてもらった。

〇 担任の先生の対応などいつも丁寧でありがたい。

〇 いつも温かく見守ってくださりありがたく思う。これからもクラスが一つになれるような雰囲気を

保てるように、ご指導をお願いしたい。

〇 クラスの授業や雰囲気はとても楽しいらしく、先生方にはいつも感謝している。

一部を載せさせていただきました。いつも温かいお言葉ありがとうございました。

【改善，検討事項として】

○ 行事について

・月の行事が重ならないようにしてほしいというご要望ですが、来年度からはコロナ禍で自粛していた行

事も復活していくことが予想されます。なるべくひと月に行事が複数重ならないようにしていきたいと

は思いますが、行事数も多いことから、重なってしまうこともあることをご了承願います。

・校内持久走大会の場所につきましては、数年前に話合いをし、感染予防、安全面、所要時間、費用、保

護者の負担等、様々な角度から検討した結果、校内で実施しております。

・遠足の写真に関してのご意見につきましては、昨年度までの業者が廃業されたため新しい業者にいたし

ました。至らない点があったことを業者に伝えると共にお詫び申し上げます。

○ 安全面について

・すぎのこ観察園での鬼ごっこは危険だというご意見につきましては、生徒指導部等で話し合い、安全な

遊び方を指導していきます。

・門扉につきましては地域の事情により、現在設置しておりませんが、今後教育委員会とも相談していき

ます。

・交通量の多い道路沿いの通学路のご心配ですが、今年度、市にグリーンベルト設置の相談をしたところ、

道幅が不足していてグリーンベルトの設置はできませんでした。毎月行っている班長会議や学級活動で

登下校の歩き方について引き続き指導をしていきます。

・高野小入口交差点につきましては、青信号の時間が短く安全面で心配されていますが、今年度後半から

自治会の方々のパトロールや自転車パトちゃんのパトロール時に、不定期に交差点の見守りのご協力を

していただくことになりました。

○ 教師の指導・対応について

・子どもの特性を理解してほしい、先生のひいきがある、教師の乱暴な言葉遣いや対応についての不信感



など担任の指導に対する不安の声をいただきました。学校としましても、さらに子どもへの接し方やコ

ンプライアンス等について指導を行います。気になることがありましたら、学校までご相談ください。

・担任不在時の児童の欠席確認が遅いということにつきましては、同じ学年の他の職員が確認することに

なっております。再度職員間で対応の確認を致します。

・欠席が続く場合のオンライン授業につきましては、現在も可能な限り実施しております。欠席が長期に

わたるときには、担任までご相談ください。

○ 遊具等について

・遊具の使用、撤去につきましては、毎回ご意見をいただいていますが、現在ロープが張ってある遊具は

金属の腐食等があり使用できません。撤去につきましては、数年前から要望を出しており、管轄は教育

委員会になります。ご心配をおかけして申し訳ありません。

○ その他のご意見

・教師の負担軽減として、なんでも削減すればいいというものではないと思う。もう少し子どもフ

ァーストに考えてほしい。

・文具はキャラクター禁止なのに、学校から配られた算数ノートはポケモンであった。子どもに聞

かれて返答に困った。なぜキャラクターものはだめなのか？また、いただいた文房具がキャラク

ターもので使えずに困ってしまう。

・遠足や宿泊学習など、バス等で密になる場面が多々あるときは、出発日に検査をするなど検討し

てほしい。

・PTAの在り方を見直す話合いをする機会を設けてほしい。

・熱が出たり具合が悪くて休んだりした時は、抗原検査を促して感染を広げない努力をしてほしい。

感染したまま登校して感染を広げている気がする。

・来年からの木曜5時間等、学校の在り方の見直しは理解できるが、説明不足や振り回されている感

じが多々ある。予定を管理することに偏りすぎることなく、児童や保護者に対して、誠意や最低

限度の思いやりを示すことは必要なのではないか。

・国や市の方針をお便りで伝えるだけではなく、高野小としての感染症対策をできるだけ明確に知

らせてほしいと思う。換気で寒い思いをしている子どももいると思うし、もっと細やかな説明が

あると、各家庭でのとれる対策も変わってくると思う。

・お便りのホームページ掲載や、持ち物の準備や持ち帰りについてのH＆S活用などを徹底してほし

い。また、学校アンケートの結果はあまり編集せずありのままを開示してほしい。

・昨今は多様化の時代になっており、学校も時代に合わせて知識や環境をアップデートしていく必

要があると思う。

・工作等で準備するものがある場合、少し余裕をもって知らせてほしい。

アンケートのご協力ありがとうございました。さまざまなお声をお聞かせいただけたことに感謝します。全

てを載せることはできませんでしたが、出されたご意見については真摯に受け止め、対応に努めて参ります。

今後も何が気になることやご心配なことがありましたら、遠慮なくご相談いただけますようお願いいたします。

ありがとうございました。


